
ПРОТОКОЛ № 13 
заседания постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству 
и перспективному развитию города по вопросам: 
1. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон СХ.3  
в результате исключения, Р.1 в результате увеличения). 
2. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон СХ.3 
в результате уменьшения, Р.1 в результате увеличения). 
3. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.2  
в результате уменьшения, Р.1 в результате увеличения). 
4. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон П.3  
в результате исключения, Р.1 в результате увеличения).  
5. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон СХ.2  
в результате исключения, Р.1 в результате выделения). 
6. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон АД  
в результате уменьшения, Ж.1 в результате увеличения). 
7. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон АД, 
ОД.5, Р.2 в результате уменьшения, ИТ.1 в результате исключения, ОД.1, АД  
в результате увеличения). 
8. О результатах проведённых Администрацией города мероприятий  
по приведению размещения рекламных конструкций в соответствие 
требованиям действующего законодательства РФ (о результатах работы  
по демонтажу; взаимодействие с УМВД России по г. Сургуту; проведению 
научно-исследовательской работы по урбанистическому анализу средств 
наружной рекламы).  
9. О выполнении поручения комитета, оформленного постановлением 
Председателя Думы города от 29.06.2016 № 29 (в части проведения проверки 
законности размещения рекламы на фасадах жилых домов, объектах 
муниципальной собственности, объектах торгового и фармацевтического 
назначения, ограждениях).  
 
г. Сургут 
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06.03.2018 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города, депутаты Думы города – 5: 
Красноярова Н.А 
 
Пономарев В.Г.  
 
Рябчиков В.Н. 

– 
 
– 
 
– 

 по избирательному округу № 2, 
 Председатель Думы города 
 по избирательному округу № 10, 
 заместитель Председателя Думы города 
 по избирательному округу № 13 

Птицын В.И. 
Гужва Б.Н. 

– 
– 
 

 по избирательному округу № 20 
 по избирательному округу № 24,  
 заместитель председателя комитета 

депутаты Думы города – 3: 
Болотов В.Н. 
Гуз Д.Г. 
Пахотин Д.С.  
 

 
–
– 
– 

 
по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 23 
 

Список присутствующих прилагается 
 
Председательствующий: Пономарев В.Г. – председатель комитета, 

заместитель Председателя Думы города 
 
I. СЛУШАЛИ:      О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН СХ.3 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
ИСКЛЮЧЕНИЯ, Р.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ УВЕЛИЧЕНИЯ) 
 
Докладывал Усов А.В. – директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города - главный 
архитектор   
 
Проинформировал, что рассматриваемый вопрос и следующие 
4 вопроса касаются сохранения лесных массивов, т.е. перевода 
той или иной зоны в зону городских лесов Р.1. «На всех этих 
территориях по факту произрастает полноценный, вековой, 
можно сказать, лес».  
Отметил, что на протяжении последних 2-х лет выполняются 
работы по лесоустройству и постановке участков городских 
лесов на государственный кадастровый учёт. Согласно 
предыдущему лесохозяйственному регламенту, 
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утверждённому постановлением Администрации города в 2010 
году, площадь городских лесов составляла 4 445 га. В процессе 
кадастровых работ 2016 – 2017 годов было выявлено, что 
площадь фактически откадастрированных лесов составляет 
4 385 га, т.е. оказалась меньше, чем площадь лесов, 
зафиксированная по состоянию на 2010 год. 
Сообщил, что в целях восстановления баланса городских лесов 
предлагается часть территорий, которые планировались  
на перспективу для предоставления под различные цели, 
сохранить в статусе городских лесов. Первое предложение 
касается территории перспективного предоставления под 
садоводство и огородничество в районе садово-
огороднического товарищества № 47 «Лайнер». 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г.  – председатель комитета 
 

Сообщил о замечаниях аппарата Думы города,  
о поступившей информации Администрации города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города - главный 
архитектор   

 
Напомнил, что норма, согласно которой площадь городских 
лесов не должна уменьшаться, установлена федеральным 
законом, а именно Лесным кодексом РФ. Ответственность  
за любой документ, изданный органом местного 
самоуправления, который допускает такое нарушение, будь то 
генеральный план города, правила землепользования  
и застройки, утверждённые Думой города, либо 
лесохозяйственный регламент, утверждённый 
Администрацией города, при очередной проверке и выявлении 
нарушений будет возложена на органы либо на тех 
должностных лиц, которые это допустили. 
Отметил, что генеральный план города также подлежит 
корректировке, т.е. на сегодняшний день наиболее актуальным 
и точным документом, определяющим площадь всех лесных 
участков, является лесохозяйственный регламент, 
утверждённый постановлением Администрации города  
в феврале 2018 года.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – начальник управления  
по природопользованию и экологии Администрации города 
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Проинформировал, что на данном этапе осталось поставить  
на кадастровый учёт порядка 382 га городских лесов,  
в результате будет достигнута необходимая площадь 4 445 га. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города - главный 
архитектор   

 
Сообщил, что «уменьшение площади городских лесов 
произошло в 2014 году в результате корректировки 
генерального плана города и в 2016 году при внесении 
изменений в Правила землепользования и застройки: на том 
этапе не было точных подсчётов площади всех участков 
городских лесов, это было выполнено позднее при постановке 
лесов на кадастровый учёт. По материалам генерального плана 
было допущено уменьшение площади городских лесов, в том 
числе и в связи с достаточно активными обращениями граждан  
по вопросу о выделении дополнительных территорий для 
ведения садоводства».  
 
В обсуждении вопросов об ошибочности данного решения; 
об отсутствии обещаний Администрации города в части 
предоставления тех или иных конкретных территорий для 
ведения садоводства; о том, что действующим 
законодательством не предусмотрено расширение территорий 
существующих садово-огороднических товариществ;  
о целесообразности перевода в зону городских лесов именно 
тех территорий, на которых в действительности произрастает 
лес; о необходимости предоставления расчёта имеющегося 
дефицита городских лесов приняли участие Усов А.В., 
Пахотин Д.С., Пономарев В.Г., Птицын В.И. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – начальник управления  
по природопользованию и экологии Администрации города 
 
Проинформировал, что «в 2003 году леса, которые сейчас 
являются городскими, были переданы от Юганского 
лесничества. На тот момент их площадь составляла 5 812 га.  
До 2011 площадь городских лесов могла меняться  
и по состоянию на 01.01.2011 составляла 4 445 га согласно 
материалам лесоустройства. Сейчас площадь городских лесов 
меньше данной цифры быть не может. И по всем материалам 
лесоустройства это отслеживается». 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города  
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Сообщила, что в её адрес обращаются жители города  
с пожеланием остановить вырубку лесов, то есть существует  
и такая позиция горожан. 
 
В обсуждении вопросов о том, что понятие «городские леса» 
не допускает никакой хозяйственной деятельности;  
о необходимости сохранения лесов в целях улучшения 
экологической обстановки; о рассмотрении Администрацией 
города вопроса о возможности изменения границ населённого 
пункта город Сургут с целью увеличения размера территории 
населённого пункта в рамках корректировки генерального 
плана города; о том, что территории, предназначенные для 
ведения садоводства, имеются не в том объеме, который 
требуется для удовлетворения потребностей граждан; о том, 
что рассматриваемая территория согласно утверждённому 
лесохозяйственному регламенту относится к городским лесам 
принимали участие Пономарев В.Г., Усов А.В., Меркулов Р.Е., 
Болотов В.Н., Ракитина Т.В., Гужва Б.Н., Птицын В.И. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Проголосовать за предложения, высказанные депутатами,  

в порядке их поступления: 
1) Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 
исключить вопрос из проекта повестки дня заседания. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 2; «против» - 3 

  (не принимается) 
 
2) Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 3;  «против» - 2 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции. 

 
II. СЛУШАЛИ:     О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН СХ.3 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УМЕНЬШЕНИЯ, Р.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ УВЕЛИЧЕНИЯ) 
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Докладывал Усов А.В. – директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города - главный 
архитектор   
 
Проинформировал о предлагаемых проектом решения 
изменениях. Сообщил, что ситуация с городскими лесами 
аналогична вопросу № 1. Рассматриваемая территория 
находится также в районе садово-огороднического 
товарищества № 47 «Лайнер». 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г.  – председатель комитета 
 

Поставил на голосование решение исходя из логики 
обсуждений по предыдущему вопросу. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4; «против» – 1 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции. 

 
III. СЛУШАЛИ:        О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Р.2 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УМЕНЬШЕНИЯ, Р.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ УВЕЛИЧЕНИЯ) 

 
Докладывал Усов А.В. – директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города - главный 
архитектор   
 
Проинформировал о предлагаемых проектом решения 
изменениях, а именно: изменения вносятся для соблюдения 
баланса городских лесов, к переводу предлагается территория 
в районе потребительских садово-огороднических 
кооперативов «Берёзовое» и «Сосновый бор». 
 
В обсуждении вопроса о произрастании на рассматриваемой 
территории лесной поросли, размещении охранной зоны  
и невозможности ведения там какой-либо хозяйственной 
деятельности приняли участие Птицын В.И., Усов А.В. 
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ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции. 

 
IV. СЛУШАЛИ:        О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН П.3 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
ИСКЛЮЧЕНИЯ, Р.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ УВЕЛИЧЕНИЯ) 

 
Докладывал Усов А.В. – директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города - главный 
архитектор   
 
Проинформировал о предлагаемых проектом решения 
изменениях, а именно: изменения вносятся для соблюдения 
баланса городских лесов, к переводу предлагается территория 
в районе посёлка Юность, покрытая лесами. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г.  – председатель комитета 
 

Сообщил о замечаниях аппарата Думы города.  
 
В обсуждении вопросов о том, что инвестиционные площадки 
на залесенных территориях требуют освобождения  
от деревьев; о высокой восстановительной стоимости  
за вырубку деревьев; о невостребованности по вышеуказанной 
причине данной территории у потенциальных инвесторов;  
о рассмотрении возможности введения некоего льготного 
коэффициента для подобного рода территорий; о том, что 
плата за вырубку лесов является одним из видов доходных 
источников города приняли участие Пономарев В.Г.,  
Усов А.В., Гужва Б.Н., Красноярова Н.А., Меркулов Р.Е.                            
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города - главный 
архитектор   
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Пояснил, что генеральным планом города предусмотрена 
достаточно большая территория в Западном промрайоне  
(за железнодорожным вокзалом, в районе улицы 
Автомобилистов), в том числе под инновационные вопросы, 
индустриальный парк. Ранее данная территория была выведена 
из городских лесов. Резюмировал, что на вышеуказанную 
территорию «есть реальные инвесторы, сохраняем её под 
инвестиционно-промышленное развитие». 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции. 
 

V. СЛУШАЛИ:     О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 
ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН СХ.2 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
ИСКЛЮЧЕНИЯ, Р.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ ВЫДЕЛЕНИЯ)  

 
Докладывал Усов А.В. – директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города - главный 
архитектор   
 
Проинформировал, что предлагаемые проектом решения 
изменения вносятся для соблюдения баланса городских лесов, 
к переводу предлагается территория в районе зоны ГРЭС-1. 
Сообщил, что «на данной территории генеральным планом 
города предусмотрена инвестиционная площадка для 
рыборазведения, были заявки от потенциального инвестора, 
которые не реализованы». 
В обсуждении вопросов об уникальности данной территории 
для разведения рыбы; о необходимости сохранения данной 
территории под вышеуказанные цели для потенциальных 
инвесторов приняли участие Пономарев В.Г., Болотов В.Н., 
Меркулов Р.Е., Красноярова Н.А., Гужва Б.Н. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г.  – председатель комитета 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 
исключить вопрос из проекта повестки дня заседания.   

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 
исключить вопрос из проекта повестки дня заседания.   

 
VI. СЛУШАЛИ:      О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН АД В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УМЕНЬШЕНИЯ, Ж.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ УВЕЛИЧЕНИЯ)  

 
Докладывал Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города - главный 
архитектор   
 
Проинформировал о предлагаемых проектом решения 
изменениях.  
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г.  – председатель комитета 
 

Сообщил о замечаниях аппарата Думы города, в соответствии 
с которыми Администрация предоставила необходимые 
документы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
VII. СЛУШАЛИ:      О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН АД, ОД.5, Р.2  
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В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ, ИТ.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
ИСКЛЮЧЕНИЯ, ОД.1, АД В РЕЗУЛЬТАТЕ УВЕЛИЧЕНИЯ)  

  
Докладывал Усов А.В. – директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города - главный 
архитектор   
 
Проинформировал, что предлагаемые проектом решения 
изменения вносятся для последующего формирования 
центральной площади города, земельные участки 
расположены на территории Ядра центра города. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г.  – председатель комитета 
 

Сообщил об отсутствии замечаний аппарата Думы города  
к проекту решения.  
Отметил, что предлагаемые изменения соответствуют 
генеральному плану города. 
 
В обсуждении вопросов об отсутствии в бюджете города 
финансовых средств на проектирование центральной площади 
города; об отсутствии необходимости строительства второй 
площади в шаговой доступности от существующей площади 
Советов приняли участие Пономарев В.Г., Усов А.В.,  
Болотов В.Н., Птицын В.И. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 

исключить проект решения из повестки дня заседания. 
  2. Администрации города предоставить информацию: 
   - когда последний раз были внесены изменения в Правила 

землепользования и застройки по данному земельному 
участку; 
- о состоянии дел в отношении предоставления земельного 
участка под автозаправочный комплекс (какая работа 
проведена и где мы сейчас находимся), с обозначением срока 
и условий действия договора, срока направления уведомления 
о прекращении договора и демонтаже объекта, срока 
исполнения уведомления, наличия обратной связи. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4; «воздержался» - 1 

(принимается) 
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РЕШИЛИ: 1. Рекомендовать депутатам на 15-м заседании Думы города 
исключить проект решения из повестки дня заседания. 

  2. Администрации города предоставить информацию: 
  - когда последний раз были внесены изменения в Правила 

землепользования и застройки по данному земельному 
участку; 
- о состоянии дел в отношении предоставления земельного 
участка под автозаправочный комплекс (какая работа 
проведена и где мы сейчас находимся), с обозначением срока 
и условий действия договора, срока направления уведомления 
о прекращении договора и демонтаже объекта, срока 
исполнения уведомления, наличия обратной связи. 

 
VIII. СЛУШАЛИ:   О РЕЗУЛЬТАТАХ ПРОВЕДЁННЫХ АДМИНИСТРАЦИЕЙ 

ГОРОДА МЕРОПРИЯТИЙ ПО ПРИВЕДЕНИЮ 
РЕКЛАМНЫХ КОНСТРУКЦИЙ В СООТВЕТСТВИЕ 
ТРЕБОВАНИЯМ ДЕЙСТВУЮЩЕГО ЗАКОНОДАТЕЛЬ-
СТВА РФ (О РЕЗУЛЬТАТАХ РАБОТЫ ПО ДЕМОНТАЖУ; 
ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ С УМВД РОССИИ ПО Г. СУРГУТУ; 
ПРОВЕДЕНИЮ НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОЙ 
РАБОТЫ ПО УРБАНИСТИЧЕСКОМУ АНАЛИЗУ СРЕДСТВ 
НАРУЖНОЙ РЕКЛАМЫ)  

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
  
 Сообщил, что: 

- с докладом все ознакомились, предложил идти конструктивно 
по вопросам; 
- не присутствовал при рассмотрении вопроса «Об отчёте 
начальника УМВД России по г. Сургуту». 

 Уточнил: 
- о состоянии дел по взаимодействию с УМВД России  
по г. Сургуту; 
- о возможности подготовки заключения аппаратом Думы 
города на предложение ООО «ЮВиС» в части установления 
достаточно низкой цены (сто рублей) на проведение демонтажа 
одной рекламной конструкции; 
- о том, не проигрывала ли Администрация города судебных 
дел, по которым её обязывали выдать разрешение на десятки 
рекламных конструкций. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 
Сообщил, что по информации начальника УМВД России  
по г. Сургуту им проведён ряд совещаний, работа в данном 
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направлении будет активизирована, взаимодействие будет 
налажено. 
 

ВЫСТУПИЛА: Ракитина Т.В. – начальник юридического отдала аппарата 
Думы города 
 
Сообщила, что аппаратом Думы города проводится 
антикоррупционная экспертиза муниципальных правовых 
актов. 
 

ВЫСТУПИЛ: Казанцев А.А. - начальник контрольного управления 
Администрации города  

 
Проинформировал о том, что Администрация города  
не проигрывала судебных дел. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
Сообщил, что не зря спрашивает о присутствии представителей 
правового управления, о чём неоднократно говорилось 
депутатами.  
Назвал реквизиты судебного решения: восьмой арбитражный 
апелляционный суд по делу А75/11074 30.01.2017 года принял 
решение, обязывающее Администрацию города выдать 
разрешение на десятки рекламных конструкций. 
 

ВЫСТУПИЛ: Казанцев А.А. - начальник контрольного управления 
Администрации города  
 
Сообщил, что данный вопрос не в рамках его компетенции. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

  
 Проинформировал, что в департамент такое решение  

не поступало. 
 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
  
 Предложил снять вопрос по урбанистическому анализу средств 

наружной рекламы, поскольку в действующих условиях 
тратить семь миллионов на анализ ситуации нецелесообразно. 
 

ВЫСТУПИЛ: Птицын В.И. – депутат Думы города 
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Уточнил, какой срок контракта с ООО «ЮВиС». 
 

ВЫСТУПИЛ: Казанцев А.А. - начальник контрольного управления 
Администрации города  
 
Ответил, что до декабря 2018 года. Договор уже подписан,  
работы начнутся в марте. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 
 
Уточнил о возможности проведения демонтажа силами 
муниципальных предприятий: СГМУЭП «Горсвет», МБУ 
«Управление лесопаркового хозяйства и экологической 
безопасности». 

 
ВЫСТУПИЛ: Казанцев А.А. - начальник контрольного управления 

Администрации города  
 
Ответил, что планировалось обсудить этот вопрос, но пока 
совещание не проведено. 
 
В обсуждении вопросов об условиях договора, в частности,  
о сроках передачи перечня рекламных конструкций для 
демонтажа подрядчику приняли участие Пономарев В.Г., 
Казанцев А.А., Токмянин В.А.  
Было озвучено, что перечень будет передан через неделю.  
В течение 30 дней подрядчик должен их убрать, в месяц –  
не менее 30 конструкций. Кроме того, есть перечень из 30-ти 
рекламных конструкций, которые можно демонтировать без 
ожидания решения суда. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 
 
Попросил зафиксировать эти цифры в протоколе. 
Призвал Администрацию города к активным действиям. 
Сообщил, что: 
- хотел бы сам посмотреть, как идёт процесс демонтажа; 
- если не будет результатов, на заседание комитета будет 
официально приглашён заместитель Главы города, 
курирующий данную сферу; 
- возможно, данный вопрос будет вынесен перед Главой города 
на заседании фракции Всероссийской политической партии 
«Единая Россия», созданной в Думе города. 
Обратил внимание, что депутаты просили приходить  
на заседание комитета по этому вопросу представителей 
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правового управления, чтобы озвучивать информацию  
о состоянии дел по судебным решениям. Сегодня их нет. 
Предложил вернуться к рассмотрению вопроса в апреле 2018 
года. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ:  Вернуться к рассмотрению вопроса в апреле 2018 года. 
 
IX. СЛУШАЛИ:    О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ КОМИТЕТА, 

ОФОРМЛЕННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ДУМЫ ГОРОДА ОТ 29.06.2016 № 29 (В ЧАСТИ 
ПРОВЕДЕНИЯ ПРОВЕРКИ ЗАКОННОСТИ РАЗМЕЩЕНИЯ 
РЕКЛАМЫ НА ФАСАДАХ ЖИЛЫХ ДОМОВ, ОБЪЕКТАХ 
МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ, ОБЪЕКТАХ 
ТОРГОВОГО И ФАРМАЦЕВТИЧЕСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ, 
ОГРАЖДЕНИЯХ) 
 
Докладывал Казанцев А.А. – начальник контрольного 
управления Администрации города 

 
Сообщил, что: 
-  в процессе осмотра было выявлено 17 незаконных рекламных 
конструкций на фасадах различных объектов; 
- направлено 60 предписаний управляющим организациям  
с целью выявления и предоставления материалов  
в Администрацию города и 80 предостережений 
руководителям торговых центров и торговых предприятий; 
- на исполнение есть 60 дней, в случае неисполнения будут 
приняты меры как в отношении собственников объектов, так  
и в отношении рекламораспространителей; 
- для установления владельцев выявленных незаконных 
рекламных конструкций материалы направляются в полицию. 
Если они установлены не будут, то конструкции будут 
демонтированы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г.  – председатель комитета 
 

Попросил предоставить копии писем в адрес начальника 
УМВД России по г. Сургуту Ерохова А.М., чтобы понимать 
сроки и держать вопрос на контроле. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
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Попросил сформулировать состав проблем, которые 
необходимо решить, чтобы эффективно осуществлять работу 
(сколько штатных единиц нужно добавить, какие изменения 
нужно внести в Правила благоустройства и пр.). 
Сообщил, что нужно сначала навести порядок у себя, то есть 
освободить объекты, находящиеся в хозяйственном ведении  
и оперативном управлении у муниципальных предприятий  
и учреждений (привёл пример Городского рынка). 
 

ВЫСТУПИЛ: Казанцев А.А. - начальник контрольного управления 
Администрации города  
 
Сообщил, что будут наводить порядок и в данной сфере. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г.  – председатель комитета 
 
Сообщил, что нужно рассматривать этот вопрос в апреле  
и попросил, чтобы были конкретные результаты. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Продлить срок выполнения поручения на один месяц.  
В дальнейшем, при получении информации возможно принять 
решение о снятии его с контроля и даче иного поручения. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: 1. Продлить срок выполнения поручения на один месяц.  
 2. Администрации города предоставить копии писем, 

направленных в адрес начальника УМВД России по г. Сургуту 
Ерохова А.М. 

 
 
Председатель комитета                                                                       В.Г. Пономарев 
 
Секретарь,  
и.о. начальника отдела  
по сопровождению деятельности  
постоянных комитетов Думы города                                                    Е.Н. Абашева 
 
 
 
Сахарова Е.В. 
Луговая И.В.  
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города  
по городскому хозяйству и перспективному развитию города  

06.03.2018 
 
От Администрации города:  
1.  Меркулов Р.Е. – заместитель Главы города 
2.  Усов А.В. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства - главный архитектор 
3.  Валгушкин Ю.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
4.  Антонова О.И. – главный специалист отдела подготовки 

документации по освобождению земельных 
участков департамента архитектуры  
и градостроительства 

5.  Казанцев А.А.  – начальник контрольного управления 
6.  Токмянин В.А.  – заместитель начальника контрольного 

управления 
7.  Бондаренко С.А. – начальник управления по при-

родопользованию и экологии 
8.  Адушкин В.Б. – начальник отдела по природопользованию 

и благоустройству городских территорий 
управления по природопользованию 
и экологии 

9.  Ускова В.В. – начальник службы по обеспечению 
взаимодействия с представительными 
органами власти управления по связям  
с общественностью и средствами массовой 
информации 

От прокуратуры города: 
10.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  
От помощников депутатов: 
11.  Стрелец Ю.Ю. – помощник депутата Думы города Сургута 

Пономарева В.Г. 
От учреждений города: 
12.  Соколова О.В. – директор муниципального казённого 

учреждения «Управление лесопаркового 
хозяйства и экологической безопасности» 

13.  Мищенко Н.Н. – начальник отдела лесного хозяйства 
муниципального казённого учреждения 
«Управление лесопаркового хозяйства  
и экологической безопасности» 

От аппарата Думы города: 
14.  Стремиленко И.В. – руководитель аппарата 
15.  Дворникова Т.А. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
16.  Гончаров В.С. – советник Председателя Думы города 
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17.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела 
18.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города  

19.  Полунина И.Н. – начальник отдела организации протокола, 
документационного обеспечения  
и коммуникации аппарата Думы города 

От СМИ: 
20.  Нефедова Е.А. – корреспондент информационных программ 

«Радио-Мост-Русское радио» 
21.  Степанова Н.А. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
22.  Архипова В.Ю. – корреспондент МК «Югра» 
23.  Коликов С.А. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
24.  Нуриев Р.Р. – корреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 
25.  Осьминкина Л.А. – обозреватель ИА «ФедералПресс» 
26.  Мазнев А.А. – корреспондент       газеты      «Новый город» 
27.  Зотов С.А. – корреспондент ТРК «Сургутинформтв» 
28. П Пудин Н.Н. – телеоператор ТРК «Сургутинформтв» 
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